

DURANTE LA CUENTA PÚBLICA

Destacan trabajo en terreno e importancia de los equipos del Cesfam Curicó Centro

Ceremonia. El alcalde de Curicó, Javier Muñoz, destacó la relevancia del centro de salud para la comuna y abordó los desafíos futuros.

CURICÓ. La actividad se realizó en el Auditorio de la Corporación Cultura y contó con la presencia de vecinos, funcionarios y autoridades, quienes fueron testigos de la exposición del director del Cesfam Curicó Centro, César Castillo San Martín, la que comenzó con la exposición del centro de arte Andanzas.

El alcalde de Curicó, Javier Muñoz, se refirió a la importancia que tiene este centro de salud para la comuna y dijo que “es el más relevante desde la perspectiva de que atiende más de 42 mil usuarios y eso es mucho, mucho más que cualquier otro Cesfam de la comuna, pero además también es todo un mérito que sea así, porque esta infraestructura está pensada en una cantidad mucho menor de usuarios y nuestros equipos han sido capaces de sobreponerse a la adversidad, sobreponerse a la estrechez, no solo con profesionalismo y entrega, sino que con mucho corazón en el trabajo que han desarrollado”.

El jefe comunal también abordó la acreditación que tiene el centro de salud, siendo el único Cesfam de la comuna y uno de los primeros de la región en obtenerlo.

“Este es uno de los primeros Cesfam de la región que se acreditó, uno de los primeros que se va a reacreditar a partir de este año 2024, y eso es gracias al trabajo, al compromiso y a la dedicación y al corazón que le ponen muchas y muchos funcionarios de nuestra red primaria y particularmente de este establecimiento de salud a través de ellos y César quien lidera este equipo y todo nuestro cariño y abrazos”, añadió el jefe comunal

TRABAJO E HISTORIA

El 2023 fue un año de mucho trabajo en diferentes áreas para los equipos del Cesfam Curicó Centro. Uno de los sectores relevantes fue la toma del PAP, la que se potenció a nivel comunal con la Clínica Móvil.

En ese sentido, durante el 2023, en el Cesfam Curicó Centro, se realizaron 4.486 exámenes de PAP, logrando un 85% de cobertura de la población objetivo. En ese contexto, es que el Director del Cesfam Curicó Centro, César Castillo, junto a su equipo, quisieron reconocer a Margarita



La ceremonia de Cuenta Pública contó con la participación de vecinos, funcionarios y autoridades.

Villarroel, matrona del centro, quien además se desempeñó como la primera encargada comunal de matronas. Por último, el director del Cesfam Curicó Centro expuso que la to-

ma del PAP “fue una estrategia muy potente, afortunadamente fuimos una comuna que contó con el apoyo desde el municipio con la implementación de la Clínica Móvil, eso fue una ayuda

tremendamente importante porque nos permitió llegar a todos los sectores para poder realizar este examen, entendiendo que muchas mujeres de repente no podían ir”.

DESTACADOS CARTELERA

TEMPORADA MÚSICA 2024



CONCIERTO DE TEMPORADA VI
EL LEGADO DE GOUNOD

LA SINFONÍA E INFLUENCIA DEL COMPOSITOR FRANCÉS
 SOLISTA (CONTRABAJO) NICOLÁS JIMÉNEZ / DIRECCIÓN: FRANCISCO RETTIG

VIERNES 09 / 08 19:30H



LEY DE DONACIONES CULTURALES



PAOCC



Talca

visitanos: 

www.teatroregional.cl

LA PRENSA
 El Diario de la Región del Maule